



Êtes-vous inquiets ?

Faites-le-nous savoir.

Si vous, ou la personne dont vous vous occupez,
tombez malade, dites-le nous dès que possible.

Étape
1



Vous êtes inquiets pour votre santé ou celle de la
personne dont vous vous occupez ? Dites-le nous.

Étape
2



Vous vous inquiétez encore ? Parlez à un membre
de l'équipe.

Étape
3



Si votre préoccupation est urgente, veuillez appeler le

Vous vous connaissez mieux que personne, et vous connaissez vos proches.

Nous sommes à votre écoute.

